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Data: 03 de novembro de 2022 

Horário: 19 h 

Plataforma Google Meet 

Pautas: 1. Informes: Local e Nacional; 

2. Escolha de Delegado (a) da Base para participar da 177ª PLENA do 

SINASEFE, no período de 12 a 13/11/2022, em Brasília/DF; 

3. Configuração da continuação do 2º Congresso Regimental; 

4. Escolha da data do próximo Encontro de Diretores; 

5. Formato da Confraternização para os servidores; 

6. Posicionamento do SINASEFE sobre o ponto eletrônico. 

 

Ata da 11ª Assembleia Geral Estadual (AGE) Extraordinária 

 

Ata da 11ª Assembleia Geral Estadual (AGE) Extraordinária, realizada no dia 

03/11/2022, às 19h, de forma on-line pela plataforma Google Meet, adquirida pelo 

SINASEFE. Reuniu-se membros da Diretoria Executiva, representados pelos diretores 

Maria Rodrigues, Guaraci Cardoso, Laurenir Peniche, Otávio, Fátima Indira e Grecy 

Santos e delegados eleitos nas Assembleias locais, representados pelos diretores eleitos 

1- I.  Marabá - Naum Pestana Collins 2 - CTRB - Guaraci Cardoso Soares 3 - Cametá 

- Silvana Benassuly Maues de Medeiros/Josias de Souza Sales 4 - Óbidos - Gabriel 

Renan Neves Barros 5 - C.Araguaia - Jose Maria Cardoso Sacramento 6 - Breves - 

Fátima Indira de Oliveira Costa, Claudiane Da Silva Ladislau 7 - Itaituba - Wilverson 

Rodrigo Silva de Melo / Francisco Denis Pereira Chaves 8 - Bragança - Fernando Jose 

Rodrigues Lobato / Thomas Franca Oliveira 9 - Belém - Lindon Johnson Silva Ferreira. 

Dando início a reunião, Laurenir Peniche saudou a todos os presentes, falou da 

perspectiva da atual conjuntura, com foco de melhoria, disse que o SINASEFE está 

fazendo um contraponto ao governo fascista, representado pelo Bolsonaro. Falou da 

urgência e da necessidade de se travar discursões acerca de que o sindicato quer. Na 

sequência Guaraci Cardoso Soares solicitou à assembleia que fosse incluída um ponto 

de pauta, a qual solicita a autorização para que fosse realizada a pintura da sede, e o 

conserto das carteiras do sindicato. Em votação: por oito a sete, venceu a proposta de 

inclusão de pauta. Seguindo, Rita Gil disse que está na organização da 177ª Plena, que 

ocorrerá nos dias 12 e 13 de novembro, de forma presencial, em Brasília, a qual relatou 

que está tendo dificuldades de encontrar reservas no Hotel San Marco. Pediu que a 

seção agilizasse com máxima urgência, a fim de garantir as hospedagens dos 

representantes delegados. Retomando a palavra Laurenir pontuou alguns pontos, entre 

eles a eleição do Presidente Lula, apontou como sendo uma vitória, que tem o seu 

reconhecimento por todo o mundo; unidade da categoria de técnicos administrativos, 

reconhecendo que o desafio não é pequeno; Discussões futuras para o ano que vem, 
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onde precisa-se saber o que se quer; Consolidação de ideias centrais. Disse 

que o cenário não é fácil. Rita Gil pontuou dizendo que, diante do cenário 

da eleição disse que não é porque o Lula ganhou que vamos cruzar os braços, disse que 

temos que discutir a Reforma Administrativa a PEC 32. Disse que as lutas precisam 

permanecer, pois o quadro que está estabelecido no cenário é de força. No uso da 

palavra Gabriel Barros disse que se fazia necessário o estabelecimento de uma 

dinâmica, afim de que fossem levados a 177ª Plenária, os posicionamentos das bases. 

Sugeriu que a as falas apresentadas fossem observadas e levadas à plenária. Com a 

palavra Lindon Johnson lembrou que temos ações pontuais locais ponto eletrônico, 

organograma. Resolver os problemas locais. Situações pontuais, cada um debater os 

seus problemas locais. Eleições para reitor, eleições dos campis. Dificuldades nas 

remoções de servidores. Laurenir falou do lançamento do GT de gênero, pasta de 

opressões. Disse que foi recebida inscrições e não houve o comparecimento. Pediu a 

colaboração dos sindicalizados no envolvimento de discussões importantes. Disse que 

é uma missão do sindicato colocar em prática as discussões para o GT de aposentados. 

Disse que o cenário do CONSUP não é favorável. Falou sobre a pauta de carreira, RSC. 

Disse que precisa de uma mobilização por partes dos diretores de base. Fez convite ao 

Gabriel, ao Naum. Na sequência, colocou em votação a escolha de delegado (a) da 

Base para participar da 177ª Plena do SINASEFE, no período de 12 a 13/11/2022, 

em Brasília/DF. Com a palavra Rita Gil disse que tem a sensação de que o sindicato 

está engessado ao se referir a pessoas que vão aos encontros e não representa a base 

coletiva, mais sim aspirações pessoais e de coletivos. Em seguida foi pedida pela 

Laurenir a abertura do Ofício Circular nº 016/2022 para que fosse feita a leitura da 

pauta da 177ª Plena. Feita a leitura, foi proposta a apresentação de quatro falas que foi 

aceita pela assembleia. Gabriel disse que a questão nacional, em relação a PEC 32 disse 

que ter certeza que todos são a favor do arquivamento. Disse que tem conhecimento 

sobre o reajuste no valor de 9%. Solicitou informações sobre o encontro de mulheres. 

No uso da palavra Rita Gil disse ter uma missão na confecção de uma carta a ser 

destinada ao Lula, a qual manifesta nossas reivindicações referentes ao arquivamento 

da PEC 32. Disse ainda, que sobre o reajuste citado pelo delegado Gabriel, não ouviu 

nenhuma especulação desse percentual, e que há rumores de que esse reajuste seria na 

ordem de 4,5%. Trouxe um breve relato do que foi o encontro de mulheres, relatando 

que existem algumas polêmicas que carece ainda serem resolvidas. Falou de alguns 

problemas que aconteceram durante a organização e posterior ao encontro. Falou sobre 

a nota de repúdio destinada ao Lobão, ora apresentada e aprovada no encontro, a qual 

considerou desnecessária, conforme a narrativa que fora apresentada. Outra polêmica 

destacada por Rita Gil, foi em relação ao orçamento utilizado no encontro de mulheres, 

pelo fato de que o valor previsto na ordem de 200 mil reais ter se estendido a quase 

400 mil reais. Seguindo, fez um relato referente a três ações que o sindicato ganhou na 

justiça. Com a palavra Guaraci Cardoso disse que não tem nada certo sobre aumento, 
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mas adianta que tem certeza que terá. Retomando a palavra Laurenir Peniche 

disse que a participação do Pará no encontro de mulheres foi muito valorosa, 

contudo lamentou as brigas ocorridas pelos coletivos. Disse também que o Estado está 

sedeado para acontecer o próximo encontro de mulheres. Com a fala, Rita Gil disse 

que será em Belém. Com a palavra, Fernando Lobato disse que houve uma situação 

grave quanto ao desvio de verbas. Disse que foi pacificado de que se criaria uma 

comissão representados por membros dos diversos coletivos ora presentes no 

COSINASEFE para que fosse feita a devida apuração e esclarecimentos. Disse que, a 

pessoa que por ventura for escolhido para a participação na Plena terá o compromisso 

de levar esse questionamento. Disse que aguarda uma posição referente a esse assunto. 

Cobrou um relatório mais detalhado sobre essas apurações e esclarecimentos. Rita Gil 

disse que aproximadamente há três semanas estava de plantão na diretoria nacional do 

SINASEFE, e que solicitou por e-mail a comissão que providenciasse o relatório dessa 

apuração, e que não tinha obtido resposta, ainda. Disse que solicitou, também que essa 

comissão participasse da 177ª Plenária, o que foi negada pela referida comissão em 

reunião ocorrida presencialmente em Brasília. Acrescentou ainda, que esta comissão já 

estaria com o prazo esgotado para a finalização. Retomando a questão da ação, Rita 

Gil disse que já está em fase de execução. Com a palavra, e com relação a essa ação, 

Otávio disse que a nacional enrolou por volta de um ano para a seção local entrar com 

ação da SINFA. Disse que muitos erros continuam se repedindo, e que considera 

inadmissível a situação de o desvio de dinheiro do sindicato. Propôs que todos os 

membros da direção anterior da nacional, como também os membros da comissão do 

COSINASEFE fossem afastados até a apuração. Propôs que fosse feita a votação do 

seu pedido pela assembleia. O pedido não foi colocado em votação. Seguindo, outro 

ponto de pauta apresentado foi a escolha e votação de um delegado (a) de base 

para participar da 177ª Plena, no período de 12 a 13 de novembro de 2022, em 

Brasília. Gabriel, Lindon e Indira manifestaram interesse e disponibilizaram os 

seus nomes para apreciação e votação. Em votação: Fátima Indira de Oliveira 

Costa foi eleita pela maioria dos votos para participar, como Delegada, da 177ª 

Plena do SINASEFE. Fernando Lobato questionou dizendo que a Indira por ser 

diretora da direção executiva poderia participar por esta, solicitando que esta vaga fosse 

disponibilizada para os delegados de base. Laurenir Peniche disse que a escolha foi 

feita dentro do que rege o regimento, e que não ver nenhum impedimento quanto a 

escolha. Propôs a escolha e eleição de um observador para participar da 177ª Plena, 

no período de 12 a 13 de novembro de 2022, em Brasília. Em votação: a proposta 

foi aceita por unanimidade. Gabriel Renan Neves Barros disponibilizou seu nome 

para votação, e foi aceito por aclamação para participar, como Observador, da 

177ª Plena do SINASEFE. Seguindo, outo ponto de pauta a ser deliberado foi a 

escolha da data do II congresso regimental. Foi colocada para apreciação e votação a 

forma presencial e remota. Em votação: venceu a proposta presencial. A assembleia 
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apresentou quatro propostas de datas para a realização desse encontro: 1) 21, 

22 e 23 de novembro; 2) 28, 29 e 30 de novembro; 3) 01, 02 e 03 de 

dezembro; 4)19, 20 e 21 de janeiro. Em votação: a proposta 2 do período de 28 a 30 de 

novembro foi a escolhida. Dando sequência, outro ponto de pauta apresentado foi 

referente a confraternização para os servidores. Foi posto para deliberação duas 

propostas de valores, representados pela proposta 1 de R$20,00(vinte reais) e pela 

proposta 2 de R$15,00 (quinze) por sindicalizados. Em votação. Foi deliberado pelo 

valor da proposta 1. Com a palavra Laurenir apresentou uma proposta de oito mil reais 

para compra de brindes, pelo sindicato, a qual foi aceita e aprovada por unanimidade. 

Foi questionado pelo Fernando Lobato que teria campus com o número bem reduzido 

de filiados, e que esse valor não seria o suficiente para a realização da confraternização 

entre esses servidores, o que foi proposto um valor mínimo a ser disponibilizado. A 

proposta do valor de quinhentos reais foi apresentada e posta em votação. A proposta 

foi aceita por unanimidade. Outo ponto apresentado para deliberação foi a data do 

encontro de diretores de base. Foram apresentadas duas propostas, a de forma remota 

e, presencial. Em votação: a proposta aceita foi a de forma remota com aprovação da 

data posterior ao do II congresso regimental. Continuando com as deliberações, 

Laurenir com a palavra falou sobre a reforma de 70 carteiras, dizendo que sairia por 

volta do valor de quatro mil reais, e da pintura da sede do sindicato, por volta do valor 

de seis mil reais. Disse que fez uma pesquisa para compra, no mercado livre e obteve 

um valor de R$275,00 reais na unidade, o que foi orçado um valor total de R$15,000 

mil reais. Disse que o conserto traria uma economia considerável em relação a compra. 

Disse ainda da necessidade de comprar uma tela retrátil para as projeções dos trabalhos 

do sindicato. Acrescentou que com a reforma das carteiras, a pintura do sindicato, traria 

uma possibilidade de alugar o auditório. Laurenir fez menção ao um ano de gestão da 

diretoria, falou das ações que esta diretoria tem feito, e considerou-as de forma positiva. 

Guaraci informa que os dois serviços dariam entre 12 a 15 mil e foi aprovado dessa 

forma. Claudiane fez sugestão de que os delegados que fossem participar do II encontro 

regimental, e se pudessem comprar as passagens, que fizessem logo, afim de garantir 

o menor preço, e depois pedir o devido ressarcimento ao sindicato. Silvana disse que 

falou-se em economia de recursos, encontros on-line, e que o sindicato estaria sem 

dinheiro, mas que apresenta uma proposta de reforma de carteiras e pintura de sede, o 

que considera incoerente a proposição. Outro ponto de pauta em questão foi em relação 

ao posicionamento do SINASEFE IFPA, ETRB e CIABA sobre o ponto eletrônico. A 

Assembleia se posicionou contra a implantação, e deliberou que o sindicato solicitasse 

a Gestão de Pessoal do IFPA uma reunião com a categoria afim de apresentarem 

maiores esclarecimentos quanto à implantação e execução do ponto eletrônico. Outro 

ponto colocado em pauta pela Rita Gil e Indira foi a questão de caravana para a posse 

do Lula. Foi deliberado que a diretoria faria um levantamento de valores, e a real 

possibilidade de custear ou não esses valores, a ser apresentado na próxima assembleia, 
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marcada desde então e aprovada nesta assembleia para o dia 09/11/2022 na 

forma de continuação desta. Nada mais havendo a apreciar e a deliberar, eu 

Grecy de Souza Santos, subscrevi a ata que será assinada por mim, e lida e submetida 

à aprovação por todos os membros presentes. 

mailto:sinasefepa1@gmail.com

		2022-11-09T23:32:31-0300
	GRECY DE SOUZA SANTOS




